
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

 
 

“Vistoria na CEI 73 Matilde Gavin, localizada na rua Nelson Herdy 

Barbosa, nº 52, no Jardim Matilde Gavin”. 

 

  CONSIDERANDO que esta vereadora CEI 73 Matilde Gavin, cito a rua 

Nelson Herdy Barbosa, nº 52, na vila Formosa, uma unidade com nove salas de aula que 

atende 200 alunos em período integral; 

  CONSIDERANDO que a unidade supracitada não foi contemplada no 

programa de manutenção e reforma das escolas e, portanto, apresenta uma série de 

problemas estruturais como vazamento no teto, banheiros necessitando de reforma e a 

cobertura da entrada completamente danificada; 

  CONSIDERANDO que, além dos problemas oriundos da ausência de 

manutenção, a unidade escolar sofre com a pequena área do refeitório que não comporta a 

demanda e de forma improvisada, a alimentação das crianças da creche é servida num 

corredor. As mesas do refeitório também são utilizadas para a secagem dos lençóis, pois a 

pequena secadora não atende à demanda; 

  CONSIDERANDO que, a regra geral da proporção adulto/criança, na 

maioria das vezes, não atende a peculiaridade de cada unidade escolar, como é o caso da 

CEI 73, Matilde Gavin, onde é flagrante o reduzido número de auxiliares de educação e 

cuidadores, bem como um reduzido número de professores efetivos. 

  

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

 
1. Qual a previsão para que essa unidade escolar seja atendida pelo programa de 

manutenção e reforma das escolas e tenha toso os seus problemas solucionados? 

 

2. Existe algum estudo de ampliação da área do refeitório para atender com conforto e 

dignidade TODOS os alunos?  

- Se afirmativo, qual a previsão para o início das obras? 

 

3. A falta de professores, vice-diretores e pessoal de apoio tem sido constante e aflige 

toda Rede. Há previsão para chamamento dos cargos vagos? 

Há previsão para criação de mais cargos? 

 

   

 

 

S/S., 24 de junho de 2024 

 

 

 

 
-------------------------- 

Iara Bernardi 

Vereadora 
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